
Naturgas 

Rodrigo Costa, gerente general de Petrobras Colombia, anunció la re-
nuncia a su cargo durante el Congreso de Naturgas la semana pasada. 

Ricardo Roa 

Presidente de Ecopetrol 

"Las pruebas de formación de Sirius-2 
y la forma de la llama que pude observar 
nos indican que es un gas seco y que va a 
ser asolutamente limpio, pero nos faltan 
tres cromatografias para comprobarlo". 
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"Sirius equivale a cerca de 40% de la 
demanda nacional de gas estimada" 
ENERGÍA. A POCOS DÍAS DE 
SU SALIDA DE PETROBRAS, 
RODRIGO COSTA, GERENTE 
GENERAL DE LA COMPAÑÍA 
HABLÓ DEL POZO SIRIUS-2 
COMO UNO DE SUS 
MAYORES LOGROS EN 
SU CARRERA PROFESIONAL 

BOGOTÁ 

Ecopetrol y Petrobras Interna-
tional Braspetro B.V-sucursal Co-
lombia confirmaron la práctica 
de pruebas de formación del 
pozo Sirius-2, en el Caribe. 

Se evaluó un intervalo de 
aproximadamente loo metros 
de yacimiento y se confirmó el 
potencial de productividad del 
pozo. "El resultado preliminar 
refuerza el potencial volumé-
trico del gas en la región", se-
ñalaron las dos petroleras en 
un comunicado. 

Este ha sido uno de los gran-
des logros de Rodrigo Costa, ge-
rente general de Petrobras Co-
lombia, quien está a pocos días 
de salir de la compañía, luego de 
anunciar su renuncia durante el 
Congreso de Naturgas. 

Costa dijo que hacia finales 
de esta década, Sirius-2 podrá 
aportar hasta 13,3 millones de 
metros cúbicos de gas por día, lo 
que equivale a cerca de 4o% de 
la demanda nacional estimada. 

¿Qué fases vienen para el ya-
cimiento Sirius-2? 

La finalización exitosa de las 
pruebas de Sirius-2 marca un 
momento crucial para el pro-
yecto. Ahora avanzamos hacia 
la fase de planeación del desa-
rrollo del yacimiento, que impli-
ca no solo la definición de las in-
fraestructuras de producción y 
el diseño de las plantas de tra-
tamiento y compresión de gas, 
sino también el cumplimiento 
riguroso de los procesos socia-
les y ambientales, como lo es el 
de las consultas previas, antes 
de iniciar cualquier obra rela-
cionada con el desarrollo. 

Este paso es fundamental, 
este ario iniciaremos las consul- 

13,3 
MILLONES DE METROS CÚBICOS 
DE GAS POR DIA ES LO QUE 
APORTARÁ EL POZO DE SIRIUS-2 
EN EL CARIBE COLOMBIANO. 

tas previas con comunidades 
indígenas presentes en la zona 
de influencia del proyecto de 
acuerdo con la normatividad. 

Es un proceso que llevare-
mos a cabo con respeto, trans-
parencia y sensibilidad, y forma 
parte integral de la planificación 
técnica y operativa. 

Paralelamente, se avanza en 
los diseños técnicos, pruebas 
complementarias y estudios de 
impacto que permitirán proyec-
tar la producción de gas comer-
cial hacia finales de esta década. 

¿Cuál es la perspectiva de Pe-
trobras para este yacimiento? 

Desde Petrobras, vemos el 
proyecto Sirius como una opor-
tunidad estratégica no solo para 
Colombia, sino también para 
fortalecer la presencia y la res-
ponsabilidad regional de nues-
tra compañía. 

Estamos hablando de un de-
sarrollo que, en su punto de ma-
durez hacia finales de esta déca-
da, podrá aportar hasta 13,3 
millones de metros cúbicos de 
gas por día. Eso equivale a cer-
ca de 40% de la demanda nacio-
nal estimada para ese momen-
to, lo cual representa un hito en 
términos de autosuficiencia 
energética para Colombia. 

En un contexto global de 
transición energética, tener 
una fuente de gas limpia, con-
fiable y nacional cobra una re-
levanCia aún mayor, y nos sen-
timos orgullosos de ser parte de 
esa transformación. 

¿Qué hallazgos arrojaron 
las pruebas? 

Las pruebas iniciales de for-
mación del pozo Sirius-2 fueron 
contundentes. Confirmaron la 
existencia de volúmenes de gas 
in place superiores a los 6 tera-
pies cúbicos, lo que respalda  

plenamente la interpretación 
geológica basada en la sísmica. 

Además, los datos de presión 
registrados muestran un exce-
lente acople con nuestro mode-
lo geológico, lo cual refuerza 
nuestra confianza en el poten-
cial del yacimiento. 

También pudimos confir-
mar la caracterización de los 
fluidos, lo que será clave para 
definir los requerimientos téc-
nicos de las plantas de trata-
miento de gas. 

En conjunto, estos hallazgos 
confirman no solo la dimen- 

sión del descubrimiento, sino 
también su viabilidad técnica. 

¿Tienen en la mira otros po-
zos para el mediano plazo? 

Tenemos otras oportunida-
des exploratorias dentro del 
Bloque Gua-Off-o y hemos 
dado inicio a la perforación de 
un nuevo pozo exploratorio 
costa afuera llamado Buena 
Suerte-1. 

Este pozo está ubicado a 
39,7 kilómetros de la costa y a 
una profundidad de agua de 
1.136 metros. Su objetivo es in- 
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vestigar la posible existencia 
de nuevos yacimientos porta-
dores de hidrocarburos, en 
una zona distinta a la dedos po-
zos Sirius-1 y Sirius-2, ya que 
se encuentra a más de lo kiló-
metros de estos. 

Buena Suerte-1 forma par-
te del Programa Exploratorio 
Posterior Fase 2 (PEP-2) del 
contrato GUA-OFF-o suscrito 
con la Agencia Nacional de Hi-
drocarburos, ANH. 

Estamos convencidos del 
enorme potencial energético 
del Caribe colombiano y se-
guiremos trabajando para co-
nocerlo y desarrollarlo con el 
máximo rigor técnico, social 
y ambiental. 

Considerando su salida del 
cargo en los próximos días, 
¿cuáles hitos destaca como los 
más relevantes de su gestión? 

Me siento profundamente 
orgulloso del trabajo que he-
mos realizado en estos años. 

Haber liderado la etapa de 
descubrimiento y evaluación 
del proyecto Sirius es, sin duda, 
uno de los grandes hitos de mi 
carrera y de la historia reciente 
de Petrobras en Colombia. Tam-
bién destaco la consolidación de 
una relación institucional sólida 
con el Gobierno colombiano, 
con las comunidades y con 
nuestro socio Ecopetrol, siempre 
con una visión de largo plazo. 

Además, fortalecimos nues-
tras capacidades técnicas, mo-
dernizamos procesos y avanza-
mos en el cumplimiento de los 
más altos estándares de segu-
ridad y sostenibilidad. Todo 
esto, sin perder de vista nuestra 
razón de ser: contribuir al desa-
rrollo energético del país de ma-
nera responsable. 

KAREN PINTO DUITAMA 
@ka renpi nto27 

Mineros 

Augusto López Valencia asumió 
la Presidencia de la Junta Directi-
va de Mineros desde el 14 de abril. 

BOGOTÁ 

Mineros anunció el nombra-
miento de Augusto López Va-
lencia como presidente de su 
Junta Directiva, cargo empezó a 
ejercer desde el pasado 14 de 
abril. "Es una decisión que mar-
ca una nueva etapa en la visión 
y dirección estratégica de la 
compañía", dijo la empresa en 
un comunicado. 

Este nombramiento sigue ala 
llegada de Sun Valley Invest-
ments como accionista. 

López Valencia tiene más de 
5o años de experiencia y es re-
conocido como uno de los líde-
res empresariales más influyen-
tes del país. 

Fue presidente de Bavaria 
S.A. por 15 años y ha sido miem-
bro de las juntas directivas de al-
gunas de las empresas más re-
levantes de Colombia, como 
Avianca, Valores Bavaiia, Colse-
gu ros, Sofasa, Bancóldex, Caru-
lla-Vivero, el Metro de Medellín, 
entre otros. 

Actualmente, también for-
ma parte de los juntas directi-
vas de Grupo Ethuss , Win Sports 
y Uniempresarial. 

También ha recibido algunas 
distinciones nacionales e inter-
nacionales, como la Orden del 
Congreso de la República y la 
Ordre National du Mérite de 
Francia, por su contribución al 
desarrollo empresarial y al cre-
cimiento del país. 

"La llegada de López Valencia 
a la Presidencia de la Junta Di- 

rectiva refuerza la visión estra-
tégica de Mineros, enmarcada 
en un compromiso de largo pla-
zo con la creación de valor com-
partido, la promoción de una 
minería innovadora, transpa-
rente y responsable, y la conso-
lidación de estándares sólidos 
de gobernanza. Esta visión será 
el eje que guíe el crecimiento fu-
turo de la compañía", dijo la em-
presa en su comunicado. 

CD XAVIER BECERRA SILVA 
@XavierBecerrall 

MINAS. SU NOMBRAMIENTO SIGUE A LA LLEGADA DE SUN VALLEY INVESTMENTS COMO ACCIONISTA 

Augusto López presidirá la Junta de Mineros 


